

あさひキッズインターナショナル ボランティア演奏



7月24日（水）、本校音楽科の3年生があさひキッズインターナショナルにてボランティア演奏を行いました。

企画から練習まで生徒が中心となってい、元気いっぱいの子どもたちの前で生き生きと演奏することができていました。

フルーツ・ピアノ



ジブリメドレーを演奏しました。
静かに体を揺らしながら
聞いてくれました！
ジブリの音楽はいつ聞いても癒されますね。

ディズニープリンセスメドレー（声楽）



昨年度に引き続き、
子どもたちからの
リクエスト♪
アナと雪の女王、リトル
マーメイド、アラジンの
メドレーでした！
一緒に歌ってくれる子
もたくさんいました！
ディズニー人気は永遠
ですね☆

トランペット・ピアノ



勇気100%を演奏しました！
忍たま乱太郎が大好きな子がいた
ようで、一緒に歌ってくれました♪

みんなで踊ろう！



最後は、子どもたちからのリクエスト
で、ラーメン体操をみんなで踊りま
した！
完璧に歌と踊りを覚えているお子さ
んもいてびっくり！
全員上手に踊ることができました♪

無事終演。子どもたち、先生方から大変好評をいただきました。

園児のみなさんから、要望に応えながらプログラムを作っていくのは、とても勉強
になりました！

あさひキッズインターナショナルの皆様、ありがとうございました。